

ASSOCIATION GRECO-SUISSE JEAN-GABRIEL EYNARD

La bourse Jean-Gabriel Eynard est destinée à favoriser, à Genève, les études de la langue, de la civilisation ou de l'environnement de la Grèce moderne. Elle est allouée à des étudiants souhaitant parfaire leur pratique de la langue grecque, lors de séjours linguistiques, ou effectuer des recherches en sciences humaines ou naturelles en relation avec la Grèce.



BOURSE Jean-Gabriel EYNARD

GRÈCE 2015

La bourse Jean-Gabriel Eynard 2015, d'un montant de CHF 3000.- au maximum, est réservée aux étudiants de l'Université de Genève, ou à ceux d'autres institutions genevoises ayant des activités en rapport avec les buts de la bourse.

Les demandes de bourse, accompagnées d'un budget et d'une recommandation du responsable de travail ou de stage, doivent être envoyées à l'adresse suivante :

Association Gréco-Suisse
Jean-Gabriel Eynard
M. Lorenz Baumer, président
Case Postale 5032
1211 Genève 11

avant le **31 mars 2015**.